
今の気持ち

2007.09.05

 以前⽇本に来たことがあります。⼀週間という短い期間でしたのでまだまだ体験したかったことがいっぱいありました。ですから、今回の⻑期留学⽣活、すごく楽しみにして
います。どうなるでしょうか︖わくわくしています（＞・＜）
これは⽇本語で投稿されたものです

張 倩雲さんの⽇記



今の⽣活について

2007.09.11

 この前、いろいろで⽇記をサボってしまいました  今⽇から学校⽣活が始まりました。最初は、ちょっと不安でしたが、廊下で出会った⽣徒さんたちが元気いっぱいの挨拶
をしてくれて、。それに、先⽣たちも優しくしてくれるから、ほっとしました。  授業を受けました。⽇本の化学の授業の専⾨⽤語が私にとっては、難しいと思います。これ
から頑張らなきゃと思います。  それに、学校の部活活動を⾒学しました。みんなの学校⽣活はとても多彩で、うらやましい︕︕︕  また、学校で友達ができました。今⼀緒
に電⾞を乗って帰ることになりました。私の通学道はちょっと複雑で、途中，電⾞を何本も乗りかえらなければなりません。⽅向⾳痴の私と⼀緒に帰ってくれて、本当に助かっ
たと思います。  学校の先⽣たち、⽣徒さんたち、みんな優しくしてくれて、本当にありがたいと思います。  それに,家の⺟チャンや、⽗チャンや，姉チャンや、みんな、と
ても親切で、本当に私を家族の⼀員として付き合ってくれています。それに、いつも、私と中国と⽇本の⽣活のことについて話し合います。  ⼤阪弁をまだ慣れていないんで
すけど、とりあいず、頑張っていこうと思います。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 倩雲さんの⽇記



⼤根おろし

2007.09.17

 昨⽇、⼤根おろしをやってみました。⼒によって、味が違うそうです。⼒いっぱいやると、⾟くなる。やさしくすれば、⽢くて、やわらかい⾷感になる。つまり、やる⼈の愛
情をこめば、おいしくなるものです。私が⼀⽣懸命やりました。⼤根が半分ぐらいなったとき、お⽗さんと交換しました。お⽗さんが⼀気にやり終わった、それに⼒いっぱい。
私がまじめにやったのに︕︕最後に、私と家族のみんな、私がやった分を⾷べた。⾟い分が全部お⽗さんに⾷べられた。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 倩雲さんの⽇記



お⺟さん、お誕⽣⽇、おめでとう︕︕︕

2007.10.09

 今⽇、確実に⾔えば、昨⽇は、HOMESTAYのお⺟さんのお誕⽣⽇です。拍⼿︕拍⼿︕  お姉さんに聞いたら、この家は、普通、あまり誕⽣⽇のパーティーを⾏わないだそう
です。それに、お⺟さんは、プレゼントのことには,別に、気にしていないです。  パーティーが⾏われないかもしれないが、せめて、お誕⽣⽇の⽇、プレゼントを贈りたいと
思います。  そう思って、出かけた時、お⺟さんのプレゼントを秘密に準備しました。お⺟さんがキュービーが好きで、今も集めているとお姉さんから聞いたことがあるか
ら、キュービーをプレゼントとして贈ることにしました。  お⺟さんが私が贈るプレゼントを⾒た時、うれしそうな顔⾒て、ほっとしました。元々好きかはどうか分からなく
て、ちょっと⼼配しました。  ⾯⽩いことに、私とお兄さん贈ったプレゼントは、同じものではないが、同じキュービーに関するものです。やっぱり、お⺟さんがキュービー
が好きだよね。（笑）
これは⽇本語で投稿されたものです

張 倩雲さんの⽇記



交流ということ

2007.10.28

 今週の⽔曜⽇に、私が留学している⼣陽丘⾼等学校が中国から来た⾼校⽣を迎えました。そこで、私は通訳をやりました。 中国の⾼校⽣は⽇本の⾼校⽣と⼀緒に学校の外国
から来た先⽣ケンさんの英語授業を受けました。会話の形で新しい単語とか⽂法を勉強しました。けど、これは⼀番重要なことではないと思います。中国の⾼校⽣が⽇本語が話
せないのに、同じく⽇本の⾼校⽣が中国語が話せないのに、お互いに英語でちゃんと交流できるのだということはすごいと思います。  ⾔葉というものは不思議な⼒を持って
いると思います。ほかの国の⾔葉が分かれば、その国、それとも、その⾔葉が通じている国の⼈と交流することができて、友たちになれます。もちろん、⼀番⼤切なことは、そ
の相⼿と友たちになりたい、相⼿のことを知りたい、相⼿と交流したいという気持ちだと思います。  ⽇本の学⽣が英語の発⾳に苦⼿だそうですが、⼀⽣懸命、相⼿が⾃分の
伝えたいことを分けれるように、頑張っている姿を⾒て、感⼼しました。  交流の時間が短いですが、中国の学⽣と⽇本の学⽣がもう友たちになりました。みんなが相⼿と交
流したいという⼼を持ているからと思います。まさに、⼼連⼼になりました。  最後、歓迎会から帰った時、うちの学校の国際交流委員会のメンバーたちがまだ興奮して、も
うちょっと英語でしゃべれば、いいやなと⾔いました。そして、今度の国際交流活動について、いろいろと話しました。  私はそれを⾒て、⽇本の学⽣が英語に、勉強熱⼼
で、たくさんの国の⼈と交流したいと⾔う強い意欲があると⾔うことが分かりました。私も、英語の勉強を頑張りましょう。⽇本語を上達するだけでなく、交流のために、英語
も必要があるのです。それに、⽇本の学⽣のように、もっともっと積極的に⼈と交流したり、付き合ったりしようと思います。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 倩雲さんの⽇記



いろいろ

2008.01.24

 久しぶりに⽇記を書きました。皆さんはどうですか。楽しく毎⽇を送っていますか。私は元気です︕  今⽇、雪が降りました。授業中、⼀時騒ぎになりました。でも、初め
て⽇本に来て⾒た雪ですね。寒かったけど。。。  いっぱい書きたかった、いろんなことにあって、全部書き込みたっかたけど、本当に書いてみたら、どこから書こうか、さ
っぱり分からなくなってしまいました。とりあえず、今の私が元気です、落ち着いています。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 倩雲さんの⽇記



遠⾜

2008.04.28

 今⽇うちのクラス舞洲に遠⾜に⾏きました。バーべキューを⾷べた。40⼈のクラスでは、⼥⼦4⼈しかいない。⾷べたとき、⼥⼦と先⽣とひとつのグループで、あんまり男の
⼦としゃべらなかった。⾃由時間に、勇気を出して「⼀緒に遊んでもいい」と聞いたら、わりと簡単に仲間に⼊った。みんなと⼀緒にどっちボール、探偵ゲームと⽸蹴りを遊ん
だ。⽇本に来て、体育以外初めてこんなに楽しく⾛った。ホンマ楽しかった、いっぱい笑った。
これは⽇本語で投稿されたものです

張 倩雲さんの⽇記
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